



Senadores y diputados guardan minuto de silencio por muertos en terremoto en Turquía y Siria

El pleno del Senado guardó un minuto de silencio en memoria de las más de 11 mil muertes en Turquía y Siria por los terremotos registrados en esos países el lunes pasado.

El presidente de la Mesa Directiva del Senado, Alejandro Armenta, dijo que estos sismos “nos exhortan a manifestar nuestra solidaridad con esos pueblos hermanos”. “El gran número de fallecidos y la devastación generada, nos han dejado profundamente conmovidos. Las incontables muertes, numerosos heridos y la terrible destrucción de la infraestructura en ambas naciones ha sido devastadora”, expresó.



“Expresamos nuestro deseo de que todos aquellos que se han sumado a las acciones de rescate tengan la mejor de las suertes en su propósito. Enviamos nuestros deseos de fortaleza a Turquía y Siria, les expresamos nuestra solidaridad”, dijo.

El pleno de la Cámara de Diputados guardó un minuto de silencio por las víctimas de los sismos que afectaron a Siria y Turquía, de 7.8 y 7.5 grados, respectivamente, el pasado 6 de febrero. A petición del diputado Alfredo Aurelio González Cruz, presidente del Grupo de Amistad México-Turquía, el pleno se guardó un minuto de silencio. “Por quienes han perdido la vida a causa de los sismos en Turquía, para manifestar nuestras más sentidas condolencias, de todos los integrantes de este pleno. Expresar nuestra solidaridad con los pueblos de Siria y Turquía”, refirió el presidente de la Mesa Directiva, Santiago Creel.

<https://www.eluniversal.com.mx/nacion/sismo-en-turquia-y-siria-senadores-y-diputados-guardan-minuto-de-silencio-por-fallecidos>